

Arnold Schmidt wurde 1959 in Wiener Neustadt, Österreich, geboren und lebt seit 1986 im *Haus der Künstler* in Gugging. Schmidts Arbeiten bestechen durch ihren expressiven Charakter; er arbeitet schnell und intuitiv. Menschen, Flugzeuge, Fahrräder und Vögel in allen Dimensionen sowie schwungvolle Figuren in kräftigen, strahlenden Farben auf Papier und Leinwand sind seine bevorzugten Themen. Der Künstler arbeitet vorwiegend mit Acryl, Aquarellfarben und Ölkreiden. 1990 erhielt er mit der Gruppe der *Gugginger Künstler* den Oskar-Kokoschka-Preis. Seine Werke befinden sich unter anderem im Museum de Stadshof, Niederlande, in den Niederösterreichischen Landessammlungen, Österreich, sowie in zahlreichen privaten Sammlungen.

Arnold Schmidt was born in 1959 in Wiener Neustadt, Austria, and has been living in the *House of Artists* in Gugging since 1986. The expressive character of Schmidt's works is captivating; he works quickly and intuitively. His preferred themes are people, airplanes, bicycles, and birds in all dimensions, as well as lively figures in bold, vibrant colours on paper and canvas. The artist works primarily with acrylic, watercolours, and oil pastels. In 1990, he and the *Gugging Artists* were awarded the Oskar Kokoschka Prize. His works can be found in the Museum de Stadshof, Netherlands, in the Lower Austrian Regional Collections, Austria, and in numerous private collections.